

Ressort: Vermischtes

## Hitzewelle in Pakistan fordert Hunderte Tote

Islamabad, 23.06.2015, 12:41 Uhr

**GDN** - Eine Hitzewelle im Süden Pakistans hat in den vergangenen Tagen Hunderten Menschen das Leben gekostet: Allein in den zurückliegenden drei Tagen seien 450 Menschen gestorben, wie örtliche Behörden mitteilten. Von der Hitzewelle ist insbesondere die Hafenstadt Karaschi betroffen, wo Temperaturen von 45 Grad Celsius erreicht wurden.

Die meisten Opfer starben örtlichen Medienberichten zufolge an Hitzschlägen. Meteorologen machen den von der Hitzewelle betroffenen Menschen allerdings Hoffnung: In den kommenden Tagen rechnen die Wetterkundler mit Monsunregen, der die Temperaturen erträglicher machen soll.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-56503/hitzewelle-in-pakistan-fordert-hunderte-tote.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)